

Course d'orientation. 150 sportifs de tous âges

150 coureurs de tous âges ont participé, dimanche, autour de l'étang du Ter et dans le bois de Kerihuer, au challenge des écoles de course d'orientation de la zone Nord-Ouest. Une rencontre coordonnée par le club d'orientation de Lorient, le comité départemental de course d'orientation du Morbihan, aidés par le club de Vannes.

Munis d'une carte et d'une boussole, les participants, venus de plusieurs clubs, ont disputé les différentes épreuves ; permettant d'évaluer leur niveau et d'établir leur progression : technique, physique et environnemental.

Ce challenge s'est déroulé sur trois sites : Ploemeur, Port-Louis et Hennebont.